

1年生だより

夢の宅配便

1年生主任
水野 真代子

靴を揃える………10人きりました。
おめでとうございます！

脚下販賣室

今日は、下駄箱を見てびっくりしました。靴がしっかりと揃っていたからです。1組は1足、2組は8足、3組は0足でした。2組は少しつもより多くなってしまいましたが、学年で10人切ることができました。本日、靴が揃っていないかった生徒は、放課後に「靴を揃える講習会」を開きたいと思います。学年全体が揃うように頑張っていきたいです。3組は今日はクラス全体が揃っていました。とても気持ちよかったです。1組もあと1人です。2組はいつもは頑張っていたのに今日は多くなってしまいました。明日はクラスゼロに向かって頑張りましょう。



* 3組の下駄箱…意識して揃えてありました！

中学生のための教職セミナー

神奈川県教育委員会は、夏休み中の8月6日(土)の9:30~12:00に『学校の先生になりたい』生徒のための講座を設けます。興味のある生徒は講座を受けてみてください。場所は、神奈川県立総合教育センターです。希望者は担任の先生に申し出てください。裏に詳しい内容を印刷しております。